
 

 

 

SU FORMA Y USO : PRESENT PARTICIPLE - GERUNDIO: 

 

VERBO INFINITIVO SIN EL TO + ING 
 

 

 

• Se utiliza para hacer los tiempos continuous (present – past ... continuous): 
I am sitting at my desk. 

When we get home they will be watching TV. 

They were playing in the garden. 

 

• Se utiliza como adjetivo: 
This is an interesting book.  

Let’s eat in the dining room. 

 

• Se usa en  locuciones, para describir una persona, animal o cosa: 
The girl singing in the bath was very happy. 

 

 SU FORMA Y USO : PAST PARTICIPLE: 
 

 

  VERBO REGULAR = VERBO INFINITIVO SIN EL TO + ED 

VERBO IRREGULAR = TERCERA COLUMNA DE LA LISTA 
 

 

• Se usa para formar el present – past perfect (y compuestos) : 
Alex has eaten his supper. 

They had written the letters. 

 

• Se usa para formar la voz pasiva. 
The old house has been pulled down. 

All the food was prepared last night. 
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• Se usa para hacer oraciones causales con have: 
Mr MacGill had his big red moustache cut. 

 

• Se usa como adjetivo: 
Please give me your written homework.  

I bought a torn blanket by mistake. (to tear = rasgar) 

 

• Se usa en locuciones para describir a personas, animales o cosas: 
Cars made in Japan are popular. 

  

PRESENT OR PAST PARTICIPLES AS ADJECTIVES: 
 

• Los verbos que se caracterizan por los sentimientos, pueden ser utilizados tanto como 
en gerundio como en participio pasado: 

Amazing amazed  annoying  annoyed 

Boring  bored   embarrassing embarrassed 

Exhausting exhausted  interesting  interested 

Tiring  tierd   exciting  excited 

 

 

• Utilizamos el gerundio para describir una característica de algo o de alguien. 
That film last night was interesting. 

Her brother is an amazing person. 

 

• Utilizamos el participio pasado para describir como se siente una persona sobre algo o 
alguien: 

I’m interested in modern music. 

Jane was bored at school. 

 

 

 

UNIENDO ORACIONES SIMPLES CON PARTICIPIOS: 
 

• Podemos unir oraciones simples utilizando un gerundio o un perfect participle  
(have + inf. Sin to + ed) cuando el sujeto de las dos oraciones son idénticos: 

Kate is walking by the sea. She is listening to the waves. 

 Kate is walking by the sea, listening to the waves. 
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SUBORDINADAS CORTAS: 
 

• Podemos hacer una subordinada de tiempo corta (cuando el sujeto de la subordinada 
de tiempo es el mismo que en la oración principal) quitando el sujeto y añadiendo 
expresiones de tiempo (while  - after – before – on /= as soon as/) y el gerundio o 
perfect participle. También podemos empezar la oración con el gerundio o el perfect 
participle: 

As soon as he heard the music, John started to dance. 

On hearing the music, John started to dance (acciones que acontecen al mismo 
tiempo). 
(After)having finished breakfast, I went out for a walk. (una acción que sigue la otra). 

 

 

SUBORDINADAS RELATIVAS CORTAS: 
 

• Si una defining relative clause tiene un verbo activo en un tiempo verbal simple, podemos 
quitar el pronombre relativo y empezar la subordinada relativa corta con el gerundio del 
verbo de la subordinada: 

The  flight which leaves at 6.10 has been delayed. 

The flight leaving at 6.10 has been delayed. 

 

• Si una defining relative clause tiene un verbo activo en un tiempo verbal en continuo, 
podemos quitar el pronombre relativo y el auxiliar del verbo y empezar la subordinada 
relativa con el gerundio del verbo de la subordinada: 

The  church which was standing on the hill was old. 

The church standing on the hill was old. 

 

• Si una defining relative clause esta en pasiva, podemos quitar el pronombre relativo y el 
primer auxiliar del verbo y empezar la subordinada relativa con un particilipo pasado del 
verbo de la subordinada: 

The animal which was hurt in the forest fire was a wild pig. 

The animal hurt in the forest was a wild pig. 

 

 

• Utilizamos los participios (present – past – perfect) para unir oraciones cortas o hacer 
subordinadas cortas cuando hablamos o escribimos así para no tener la  necesidad de 
utilizar más palabras que las necesarias. 

 


